



# SCHULTÜTEN FÜR ALLE EIN GUTER START IN DIE SCHULE

## Wozu dient diese Aktion?

Nicht alle Kinder bekommen zur Einschulung eine Schultüte. Dies kann sowohl finanzielle Gründe haben, aber auch der Unwissenheit der unter Umständen immigrierten Eltern geschuldet sein. Dennoch sollte sich kein Kind bereits am ersten Tag ausgegrenzt fühlen und daher auf jeden Fall eine Schultüte erhalten.

## Wie funktioniert diese Aktion?

In Kooperation mit einer Grundschule ermittelt die Aktionsgruppe die Anzahl an fehlenden Schultüten zur kommenden Einschulung und trifft sich vor oder in den Sommerferien, um diese zu kaufen, zu basteln und mit Schreibwaren und Süßigkeiten für die Kinder zu füllen. Diese Tüten werden am Tag der Einschulung dann unter den Erstklässlern ohne Schultüte verteilt, sodass alle Kinder einen schönen Start in das Schulleben haben können.



Caritasverband  
Wuppertal / Solingen e.V.

Benötigtes Material:  
Schultüten,  
Schreibwaren,  
Süßigkeiten etc.

Gesamter Aufwand:  
größer

Dauer der  
Vorbereitung:  
ca. 4 Wochen  
Dauer der Aktion:  
ca. 50 Minuten

Ort der Aktion:  
Grundschule im  
Gemeindegebiet

## TIPP!

Geschäfte und  
Privatpersonen in der  
Gemeinde um Sach- und  
Geldspenden für die Tüten  
bitten!